

Faits divers



Tous les articles



Zoom

500 000 € de lingots d'or volés chez un héritier Peugeot

En l'absence du propriétaire parti à l'étranger, des voleurs ont descellé un coffre-fort encastré dans le mur d'une salle de bains et l'ont emporté. A l'intérieur, un butin de 500 000€ .

Stéphane Sellami | 09.12.2009, 07h00

5 réactions | Réagir

L'un des héritiers de la famille Peugeot vient d'apprendre que son appartement parisien a été le théâtre d'un impressionnant cambriolage alors qu'il se trouvait à l'étranger. Situé boulevard Suchet, dans le XVI^e arrondissement, le domicile de Robert Peugeot, 59 ans, descendant direct du fondateur du groupe éponyme, a été fouillé par plusieurs voleurs qui ont réussi à emporter un coffre-fort pesant une centaine de kilos.

A l'intérieur, plusieurs lingots d'or, un sac contenant des pièces d'or et des montres de luxe. Selon une source proche de l'affaire, le préjudice est estimé à « près de 500 000 € ».

Aucune trace d'effraction

Tout commence le 5 décembre vers 9 heures. La concierge de l'immeuble dans lequel est domicilié Robert Peugeot gagne le 8^e étage pour y déposer le courrier. Elle s'aperçoit alors que la porte est ouverte. La concierge pénètre à l'intérieur de l'appartement de 450 m² avant de donner l'alerte : plusieurs pièces ont été visitées. Saisis de l'enquête, les policiers du 1^{er} district de police judiciaire (DPJ) de Paris découvrent que les malfrats ont concentré leur intérêt sur la salle de bains du logement disposé sur trois étages. Les voleurs ont laissé derrière eux un trou béant dans un des murs.

« Ils sont parvenus à desceller un coffre-fort qui se trouvait encastré dans la cloison, confie une source proche de l'affaire. Ils semblent avoir pris tout leur temps et ils ont réussi à quitter les lieux avec ce coffre. Il y avait dedans au moins dix lingots d'or, plusieurs dizaines de pièces du même métal et des montres de marques Rolex et Cartier. » Les mystérieux cambrioleurs ont également volé plusieurs objets de valeur, dont la nature n'a pas été précisée.

Les enquêteurs de la police scientifique ont prélevé diverses traces laissées derrière eux par les visiteurs. « Aucune effraction n'a été constatée sur la porte d'entrée, poursuit la même source. Les voleurs étaient très bien renseignés et savaient exactement où se trouvait le coffre-fort. Des recoupements sont en cours avec les éléments retrouvés sur place par la police scientifique. » De retour en France au lendemain des faits, Robert Peugeot a constaté le vol avant de déposer plainte.

